

# 進化する若者ディレクターネットワーク



番組「ハイスクールちゃんねる」

高校生が出演、参加する番組として「高校生ディレクター制度」を導入し、活動を支援。

継続し、放送することで年々高校生のネットワークが拡大。



「ハイスクールちゃんねる」は、高校生が企画制作する番組。メディアリテラシー教育や異世代交流を通じたコミュニケーション能力の向上などを目的としている。

	2012	2013	2014	2015	2016	2017
エリア内 参加高校	<ul style="list-style-type: none"> <li>● 富山北部</li> <li>● 富山工業</li> <li>● 富山国際</li> <li>● 片山学園</li> <li>● 雄峰</li> <li>● 富山</li> </ul> <div style="border: 1px solid #ccc; border-radius: 15px; padding: 5px; margin-top: 10px;">           はじめての撮影。 スタジオではなくサブで         </div>  	<ul style="list-style-type: none"> <li>● 富山高専</li> <li>● 呉羽</li> <li>● 富山南</li> <li>● 中央農業</li> <li>● 富山第一</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>● 富山商業</li> <li>● 水橋</li> <li>● 富山東</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>● 龍谷富山</li> <li>● 八尾</li> <li>● 不二越工業</li> <li>● 富山いずみ</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>● 富山西</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>● 福岡</li> <li>● 研波</li> <li>● 高岡南</li> <li>● 魚津</li> <li>● 福野</li> </ul>
エリア外 参加高校				<ul style="list-style-type: none"> <li>● 桜井</li> <li>● 西原(沖縄)</li> </ul>		

## ハイスクールちゃんねるの出来事



## 趣旨・目的

# 地道に7年さらに…

表現が真っ直ぐな若者に対し、ケーブルテレビ富山、地元で様々な文化活動を支援する団体NPO法人F-siteと富山県高等学校文化連盟放送専門部との協働で人に伝える難しさ、映像で表現する楽しさを伝えるため、長い時間をかけてメディアリテラシー教育や表現手法等の指導、機材の貸し出しなど、支援を継続してきた。そして、昨年夏、映画を撮影した。今後もケーブルテレビ富山では、地域の若者の思いや情熱を自身の言葉で発信できるよう様々な団体と協力しサポートを行っていきたい。



2018

「ハイスクールちゃんねる」2018年度のトピックスは…

## 高校生のための eiga worldcup2018へ応募！

#デフラグ #eiga worldcup2018  
#高校生 #映画



昨年夏、映画を撮影したいと一人の高校生の発案で映画「デフラグ」が完成した。

富山市内6校からおよそ100人が参加。これまで番組に参加してきた高校生ディレクターが中心となり撮影。

### story

毎日様々なニュースが報道されるが「自分たちではどうにもならない」と諦めや無関心を装う大人たちが多く感じられた高校生たち。

社会に出れば自分たちも同じようになってしまふのだろうかと考え2030年の近未来の学校を描くことで完成したこの映画はeiga worldcup2018 最優秀企画賞を受賞。

2019

CATV富山ハイスクールちゃんねる



卒業したら映像の専門学校へ行って、後輩たちの指導も続けるよ



卒業しても番組制作を手伝ってくれるOB、OGのネットワークも広がっているよ



番組を通して、違う学校の人や地域の人ともたくさん交流ができるよ



8校出演



高校生ポスター・デザインコンペを実施し、番組ポスターを作成各高校で掲示

26校の生徒が参加

エリア内 18校  
エリア外 7校

ケーブルテレビ富山は番組制作に興味のある子どもたちをこれからも応援します！